
 
 

 

L'Insertion par l'Activité Economique, une solution pour les JOP 2024 et au-delà 

 

 

Aujourd'hui, au moment où le regard du monde se tournera vers les athlètes des Jeux 
Olympiques qui défileront sur la Seine, nos salariés travailleront. Ils géreront les laveries 
du Village Olympique, préparerons des repas sur les sites des compétitions, laveront 
des contenants alimentaires au Parc des nations etc.  

Hier déjà, ils ont œuvré à la construction des bâtiments dédiés aux jeux et à 
l'aménagement paysager des espaces.  

Ils démontrent que l'Insertion par l'Activité Economique, ça marche. Leurs entreprises 
se sont investies, parfois regroupées pour répondre au cahier des charges des JO, 
exceptionnel par son exigence et son ampleur. Leurs entreprises répondent présentes.  

L'insertion par le travail ce n'est pas uniquement la lutte contre le chômage. C'est aussi 
des projets sociaux de territoire, des dynamiques de trajectoire et peut-être surtout, le 
sentiment d'appartenir à une société.  

A l'heure où l'extrémisme politique nous guette, nous voulons rappeler que le 
développement de l'insertion contribue à la rupture des inégalités. Il est nécessaire 
d'investir dans le champ de l'économie sociale et solidaire et de massifier les achats 
socialement responsables.  

Si les JO démontrent nos capacités à agir, ils ne sont que le reflet de ce que l'IAE 
pratique au quotidien pour les habitants. Nous appelons l'ensemble des pouvoirs 
publics à travailler avec nous, dès maintenant, pour que demain l'héritage des JO soit 
aussi social.  
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